
Modaes

Entorno

Los precios de la moda en Colombia suben de nuevo un 1,5% en febrero, pese al alza de la inflación

Modaes
10 mar 2015 - 12:00

Los precios de la moda subieron de nuevo un 1,5% en Colombia el pasado febrero. Frente a la inflación general, que se situó en el 4,3% (frente al 3,8% de enero), los precios de vestuario, calzado y servicios de vestuario registraron en el segundo mes de 2015 una subida interanual del 1,5%, igual que en el mes precedente.

Según datos del **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia, los servicios de vestuario fueron los que más se encarecieron, con un incremento del 2,8% en relación a febrero de 2014. La subida de precios se situó en el 1,5% en los artículos de vestuario, mientras que el alza interanual en el precio en el calzado fue del 0,9%.

Por otro lado, los artículos de joyería y otros personales registraron un incremento interanual de precio del 1,5%, una décima por debajo de la subida interanual del mes precedente.